

Contre-rendu de sortie pédagogique

Ecole marron à Grand Coude

Jeudi 10 juin 2021, nous sommes allés à Grand Coude dans les hauts de Saint-Joseph.

On a rencontré Monsieur Ibrahim qui a créé une école marron de mathématiques.

Il nous a raconté une histoire sur l'esclavage et les marrons.

Puis nous sommes allés dans le verger de citron.

On a fait une activité de mathématiques. Il fallait compter les citrons en équipe sur un citronnier et écrire le résultat en chiffres et en lettres.

Sur le premier citronnier : le groupe 1 a trouvé 153 citrons. Le groupe 2 a trouvé 150 citrons.

Sur le deuxième citronnier : le groupe 1 a trouvé 98 citrons. Le groupe 2 a trouvé 100 citrons.

Le groupe 1 : on a chacun compté une zone différente puis on a additionné nos résultats.

Le groupe 2 : On a compté par paquet de 50 en utilisant nos doigts.

Ibrahim a dit que nos résultats étaient très proches donc on a eu égalité. Nos résultats sont bons.

Après, on a fait un pique-nique qu'on a préparé nous-mêmes :

- En entrée : Roulé jambon macédoine
- En plat : Sandwich hachards rôti de poulet
- En dessert : gâteau savane et fruits.

Pour conclure, on a appris à faire des mathématiques en s'amusant. On veut y retourner plus longtemps !

Merci à Ibrahim de nous avoir accueilli sur son école marron.



1 Groupe 10/06/21
93 citrons
quatre-vingt dix huit

133 citron
Cent trente trois
j'ai compter les citron 1 par 1

mesure les citrons
10/06/21
93
quatre-vingt dix huit

133
et
citron

des citron 1 par 1
j'ai compter les citron 1 par 1

WILLIAM GASP
62
150
CITRONS
CETSINQANTE
CITRONS 100 CENT
JE MESU I E DER DE MES MAIN

WILLIAM

ALEXIS DARTY
GZ 150 CITRONS
CENTSINQANTE
CITRONS 100

CENTS CITRONS
JE MESU I E DER DE MES MAIN